



## L'usine de composants automobiles de Draexlmaier de Jammal opérationnelle dès janvier 2022

Le groupe allemand Draexlmaier a annoncé, jeudi, que l'usine de composants automobiles qu'il a construite dans la zone industrielle de Jammal entrera officiellement en service en janvier 2022.

L'entreprise fonctionnera avec 3500 employés entre cadres, ingénieurs et ouvriers

Le coût total de construction de cette unité est estimé à 120 millions de dinars.

Le groupe allemand Draexlmaier est installé dans 20 pays dont la Tunisie considéré comme l'un des sites les plus importants de ses investissements.

**Source : African Manager**